

Geschenke mit Herz gehen auf Reisen

Auch in diesem Jahr hat sich die Schulfamilie der Grund- und Mittelschule **Mitterfels-Haselbach** an der Päckchen-Aktion von Humedica beteiligt. Bereits vor den Herbstferien wurden Flyer an der Schule verteilt, um durch „Geschenk mit Herz“ Kindern in Brasilien, Äthiopien, dem Niger, in Simbabwe aber auch in der Ukraine, in Rumänien oder Pakistan Freude zu bereiten

und zu helfen. Humedica-Mitarbeiter sorgen dafür, dass alle 103 Päckchen zu den Kindern kommen. Auch in Deutschland soll diese Freude zahlreichen Mädchen und Buben zuteilwerden. Die Transportkosten werden wie jedes Jahr von „Sternstunden“ übernommen. Spätestens bis Weihnachten werden alle „Geschenke mit Herz“ zu den hilfsbedürftigen Kindern gebracht.

Mit großem Eifer und voller Freude brachten die Schüler, aber auch Bürger von Mitterfels, ihre Päckchen an die Schule und zeigten sich stolz, durch ihre Spenden helfen zu können. – Bild: Jedes Päckchen wird mit dem notwendigen Abstand in das Auto verladen und von Haselbach aus auf seine Reise geschickt.

Text/Foto: Birgit Fuchshuber

